Queridas familias.

Queremos daros la bienvenida al nuevo curso que comenzaremos tras el verano.

A todos, los que empezáis la etapa tras recibir la Primera Comunión, los que continuáis, los que os habéis animado a incorporaros pasado un tiempo... ¡¡¡bienvenidos!!!

La Segunda Síntesis puede parecer una etapa larga, pero que ello no os desanime. A lo largo de nuestras catequesis vamos madurando en la Fe, al tiempo que nuestros niños también pasan de su niñez a la madurez.

Juntos, niños y catequistas, formamos un grupo en el que unidos profundizamos en nuestra Fe, planteamos nuestras dudas y también tienen cabida nuestras cosas del día a día. Las sesiones serán cada quince días aproximadamente y contaremos con algunas catequesis especiales que sin duda significaron mucho para todos por lo que implican. Incluso tendremos algunas salidas de días de convivencias a las que invitaremos a las familias.

A principio de curso, os convocaremos para reunirnos con los padres.
Poco a poco, retomaremos también nosotros nuestra normalidad tan deseada.
Cualquier asunto que os inquiete contáis con nosotros, no dudéis en preguntarnos, consultarnos o sugerirnos cualquier cosa.
Un saludo.

**EQUIPO SEGUNDA SÍNTESIS**